
【一連のメディア報道に対して】 

まず誤解を招いた事に謝罪申し上げます。また、このような時間にお集まり頂き申し訳ござ

いません。いつも温かいご声援、ご支援を頂き感謝申し上げます。これからもチームが良い

時、悪い時、どんな時でも一緒に戦ってください。これからも駅前不動産スタジアムに足を

運んで頂きたいという思いです。誠に申し訳ございませんでした。 

 

【トップチームの体制について】 

現在の順位に危機感を持っております。悪いところだけでなく、いいところも見ています。

時間をかけて活性化させる、クオリティーを上げていかないといけません。まずやっている

ことに対して自信を持つことが大事ですし、意識を共有していきたいと思います。 

 

【待機列、席取りの問題について】 

後日、待機列、席取りにつきましてはルールをつくり、改めて発表させて頂きます。 

 

【強化について】 

ユース、ジュニアユースは近年めまぐるしい成長を見せています。レベルが上がっていくそ

の一方で競争が激化、試合に出られない選手のケアも大切にしています。トップチームに 1

人でも多くの選手を輩出できるように頑張っています。 

 

【トップチームのトレーニングの公開について】 

前向きに検討いたします。以前よりも戦術練習が増えていることもあり、ご理解いただけま

したら幸いです。 

 

【選手の負傷について】 

選手たち 1 日でも早く復帰できるように頑張っておりますので引き続きご声援頂けますと

幸いです。 

 

【海外チームとの親善試合について】 

プランを考えてはいますが、コスト、スケジュールなど考慮すると難しいというのが現状で

す。 

 

 


